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令和２年(2020年)三条市議会第４回定例会一般質問発言通告表 

発

言

順 

議席 

 

番号 

 

氏    名 

 

質    問    要    旨 

発   言 

 

予 定 日 

１ 18 阿部銀次郎 

〔一括質問〕 

１ 国道403号バイパスについて 

  （県道塚野目代官島線から信濃川下流橋への事業認可の見 

  通しについて） 

９ 月 ７ 日 

２ １ 長 橋 一 弘 

〔一問一答〕 

１ ｢不都合な真実｣についての見識をただす 

 ⑴ 國定市長の公務と政務 

 ⑵ 三条市の財政状況 

  ア 健全財政 

  イ 財政の硬直化 

  ウ 臨時財政対策債 

  エ 借金残高 

 ⑶ 株式会社下田郷開発(いい湯らてい) 

９ 月 ７ 日 

３ ９ 小 林  誠 

〔一問一答〕 

１ 住宅リフォームについて 

  （地域の建設業は、コロナ禍により大きな影響を受けてい 

  る。個人事業主や小規模事業者の需要を喚起するため、住宅

リフォーム助成を今こそ行うべきではないか） 

２ インフルエンザワクチンについて 

  （厚生労働省がインフルエンザワクチンについて、高齢者 

  や子供など優先度の高い人への早めの接種を呼びかける方

針を示したが、三条市での対応はどうか） 

３ 令和元年度成人式の対応について 

  （コロナ禍の中で、開催が延期された令和元年度三条市成 

  人式について、予定どおり11月22日に開催できるのか。県外

から出席を予定している対象者も少なからずいると考えら

れるが、どのような対策を考えているか） 

４ 鳥獣被害の実態と対策について 

  （猿、熊の出没が相次いでいる。さらに、畑でのタヌキや 

  ハクビシンの被害も増えたと聞く。三条市での野生動物によ

る被害の実態はどうか。また対策はどうか） 

９ 月 ７ 日 

４ ２ 坂 井 良 永 

〔一括質問〕 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 ⑴ 事業者への支援を拡充すべきではないか 

 ⑵ 少人数学級を進めるべきではないか 

 ⑶ 住居確保給付金について 

２ 農業施策について 

 ⑴ 米価下落対策について 

 ⑵ 米検査見直しの動きについて 

３ まきストーブの設置支援について 

９ 月 ７ 日 
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  （再生可能エネルギーの利用を進めるためにまきストーブ 

  設置に対し補助すべきではないか） 

５ ４ 野 嵜 久 雄 

〔分割質問〕 

１ 無電柱化の推進について 

  （災害時の避難路確保、児童の通学路の安全確保のために） 

２ 新型ウイルス感染症が学校教育、地域経済、市の財政シミュ

レーションに及ぼす影響について 

３ 新型ウイルス感染症に対する今後の対応策について 

  （県との情報共有等、ＰＣＲ検査の費用の一部支援につい 

て） 

４ 市長の出処進退について 

９ 月 ８ 日 

６ 12 笹 川 信 子 

〔一問一答〕 

１ 里山を含めた保内公園の魅力を市民に紹介すべきではない

か 

２ 産後うつを予防するために、子育て支援をどのように進める

のか 

３ 高齢者の健康保持と見守りをどのように進めるのか 

９ 月 ８ 日 

７ ６ 酒 井  健 

〔一問一答〕 

１ 新型コロナウイルス感染症を踏まえた市政運営について 

 ⑴ 交代制勤務の検証と今後の課題について 

 ⑵ 公共施設利用者の現住所確認について 

２ 公共施設再配置計画について 

 ⑴ 現在の進捗状況 

 ⑵ 関係者への周知・説明について 

 ⑶ 今後の進め方について 

３ 名誉市民小林ハルさんの生誕120周年の取組について 

 ⑴ 今後のイベントについて 

 ⑵ 映画｢瞽女ＧＯＺＥ｣について 

４ 工業流通団地について 

 ⑴ 現在の分譲状況 

 ⑵ 内定企業との契約について 

 ⑶ 今後の公募について 

５ 農業機械等導入補助金について 

 ⑴ 申請状況について 

 ⑵ 今後の取組について 

６ 学校給食調理場の業務委託について 

 ⑴ 現在の委託状況 

 ⑵ 裏館学校給食共同調理場の委託について 

 ⑶ 学校給食職場の完全民間委託と職務の把握について 

９ 月 ８ 日 

８ 14 名 古 屋 豊 

〔一問一答〕 

１ 観光産業について 

 ⑴ 新型ウイルス感染症拡大による影響等について 

 ⑵ 昨今の社会情勢を踏まえての今後の展望について 

２ 来春開学予定の三条市立大学について 

 ⑴ 新型ウイルス感染症拡大による影響等について 

９ 月 ８ 日 
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 ⑵ 学生(若者)の活力をまち全体に環流させるための方策に

ついて 

９ 10 西 沢 慶 一 

〔一括質問〕 

１ 國定市長の政治姿勢について 

  （安倍首相の退陣があり、市外では國定市長の顔写真入り 

  の単独ポスターが目立つが、こうした中にあって議会でまと

もな答弁ができるのか） 

２ 三条市立大学の開学について 

 ⑴ 来年度開学の見通しが暗くなっていることについて 

 ⑵ 名前でつまずいたイメージダウンをどうカバーしていく

のか 

３ ｢三条市の心継承｣について 

  （愛着を持ち、誇りに思えるまちと言える取組をさらに 

  進めていくことが必要ではないのか） 

４ 三条市の公共施設や学校施設について、財政的に維持や更新

をやっていけない時期がやって来る心配はないのか 

９ 月 ９ 日 

10 13 野 崎 正 志 

〔一問一答〕 

１ ｢新しい生活様式｣等への対応について 

 ⑴ ３密対策について 

 ⑵ キャッシュレスについて 

 ⑶ 行政のＩＴ化について 

 ⑷ 防災のＩＴ化について 

 ⑸ 教育について 

２ 新型コロナウイルス接触確認アプリの普及について 

 ⑴ 厚生労働省が提供するＣＯＣＯＡを普及するための取組

について 

 ⑵ 県の感染情報提供システムについて 

９ 月 ９ 日 

※発言予定日は、議事運営等の都合により変更になることがあります。 

 

 


